

ERSTKOMMUNIONFEIERN IN UNSERER PFARREI

In allen unseren vier Gemeinden feierten wir in den letzten Wochen schöne Erstkommunionsgottesdienste. Die Freude der Kinder war deutlich an den fröhlichen Gesichtern zu erkennen. So wird sichtbar, was wir in jedem Gottesdienst feiern: Die Freude Gottes an uns, die allen Menschen Hoffnung und Trost schenken möchte. Wir gratulieren allen Kindern und Familien noch einmal zu ihrem Festtag....

Albachten: St. Ludgerus



Roxel: St. Pantaleon



Mecklenbeck: St. Anna



...vielleicht sehen wir uns an der ein oder anderen Stelle in unseren Gemeinden wieder – Fronleichnam wäre eine Möglichkeit.

Aaseestadt: St. Stephanus



■ In St. Anna gab es noch eine Besonderheit, denn mit diesem Durchgang haben sich die ehrenamtlichen Mitglieder des „Arbeitskreis Erstkommunion“ aus unterschiedlichen Gründen dazu entschlossen, ihren Dienst mit dieser Feier zu beenden. Viele haben lange Jahre in dem Kreis mitgearbeitet, einige haben sogar über 20 Jahre lang Familien auf dem Weg zur Erstkommunion begleitet und mit ihrer Freude am Glauben viele Eltern und Kinder angesteckt. Euch allen ein riesig großes DANKESCHÖN für den Einsatz!